

Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

## EFEMÉRIDES

## 12 de mayo: Día Nacional del Comunicólogo

El 12 de mayo de 1974, se crea la Sociedad Mexicana de Comunicación con el propósito de reconocer a las personas que se dedican a esta vital y trascendente profesión, no solo para nuestro país, sino para la comunidad internacional.

Además, la presente conmemoración, busca impulsar una cultura de concientización respecto de la valiosa labor de informar, los riesgos inherentes al ejercicio de dicha tarea, así como promover herramientas óptimas y espacios seguros para quienes nos mantienen actualizados sobre los sucesos que acontecen e impactan diariamente en nuestras sociedades.

Este Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas del Estado de Sinaloa, reconoce y felicita ampliamente al gremio que hace posible esta imprescindible actividad que incide en el fortalecimiento del Estado de Derecho y con ello el desarrollo de naciones más justas y democráticas.